

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala atas rahmat, karunia, dan petunjuknya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Gaya Komunikasi Pimpinan Terhadap Motivasi Kerja Karyawan di PT Fitness First Platinum Saint Moritz Puri” dengan lancar dan tepat waktu. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Jurusan Hubungan Masyarakat pada Universitas Esa Unggul, Jakarta.

Penulisan skripsi ini telah banyak menerima bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Ungkapan terima kasih selalu penulis ucapkan secara tulus dan ikhlas, mengingat tanpa bantuan mereka penulis merasa kesulitan, dan penyusunan skripsi ini tidak akan berjalan sebagaimana mestinya. Namun dengan tekad, semangat, kesabaran, ketabahan, perjuangan yang ikhlas serta dukungan dari berbagai pihak, maka penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan masa studi di Universitas Esa Unggul Jakarta, yaitu kepada :

1. Kepada Ibuku tercinta, Ibu Munjiah dan kepada Almarhum ayahku yang kurindukan Bapak Sulam Hadi Prayitno tanpa henti mengucapkan syukur kepada Allah Subhanahu Wata'ala yang telah menaughahkan orang tua seperti kalian yang mendidik dan membesarkan penulis dengan penuh kasih sayang dan cinta tanpa akhir, dengan sabar selalu memberikan motivasi, nasehat, perhatian, serta doa yang selalu ibu mohonkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala untuk memberikan yang terbaik bagi anak-anaknya, termasuk segera menamatkan kuliah dengan menyelesaikan skripsi secepatnya.

2. Ibu Euis Heryati, MM, M.IKom, selaku Ketua Bidang Konsentrasi Public Relations Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Bugi Satrio Adiwibowo, SE, M.Ikom selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan secara langsung dengan penuh kesabaran dan perhatian kepada penulis dari awal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Terima kasih banyak Pak Bugi.
4. Seluruh dosen Universitas Esa Unggul yang selama ini telah membekali penulis dengan pengetahuan dan ilmu yang bermanfaat, juga Ibu Joan selaku sekretariat Fakultas Ilmu Komunikasi yang selalu memberikan bantuannya.
5. Kepada Bapak Vincentius Nico selaku General Manager dan Pimpinan aktif PT Fitness First Platinum Saint Moritz Puri.
6. Kepada Bapak Irawan Amanko, dan Bapak Lukman selaku mentor yang berperan penting memotivasi di mulainya tekad penulis untuk kuliah serta memberikan dukungan baik moril maupun materil.
7. Kakak-kakaku Tercinta, Mas Endruw Wibowo, Mba Ertika Dwi Wibowo, Mba Devi Aristina, kepada keponakanku yang lucu-lucu Faradina Bidari Al-Calista dan Farazea Atmarine Al-Calista. Tanpa henti mengucapkan syukur pula penulis panjatkan atas keberadaan kalian yang telah menjadi tempat berlabuh atas keputusasaan, dan rasa lelah penulis saat menghadapi kesulitan dan selalu memberikan motivasi serta kasih sayangnya kepada penulis.
8. Aditia Ferdiansyah, untuk segalanya. Untuk sahabat terbaik penulis, Eno, Ulan, Elina, Kristin, Naomi, Reza di kampus, juga untuk Adaanto, Widia, Rinik, Evan, Ka Adityo, Lora, Hapis Botak, Alike, Dion, Nadya&Alan, dan Tiwi kalian sangat berarti. Terima kasih telah menjadi tempat menyembunyikan kesedihan dan menggantikannya dengan tawa, memberikan bantuan, doa, menyemangati, dan memberikan dukungan secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian skripsi ini.

9. Dan untuk semua teman-teman di Fitness First yang telah membantu peneliti baik dalam tugas pekerjaan ataupun pada saat proses pengumpulan data penelitian yang namanya tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu komentar berupa kritik dan saran akan sangat berguna bagi penulis dimasa yang akan datang.

Jakarta, 07 Februari 2018



Erina Safitri Wibowo